

いきいき串高

第184号

令和7年7月25日発行

鹿児島県立串木野高等学校

今年も盛況!

前人未到の体育祭

6月14日(土)いちき串木野市総合体育館で行われた本校の体育祭。室内での体育祭も3年目となり、競技も一層充実する中、大いに盛り上がり、まさに今年の体育祭テーマである“前人未到”の熱気に包まれました。

全校生徒でつくる、 学校の未来

生徒総会

6月2日(水)、本校体育館にて今年度の生徒総会が行われました。全校生徒が一堂に会し、生徒会執行部による活動報告や、各委員会からの方針説明、予算案の承認などが行われました。質疑応答の場面では、生徒から活発な意見や質問が飛び交い、「よりよい学校づくり」のために真剣な姿勢が見られました。



串木野学

最終報告会

7/2 水

会場：いちき串木野市民文化センター

3年間にわたり「総合的な探究の時間」で取り組んできた『串木野学』の集大成として、クラス予選を勝ち抜いた5グループがステージ発表を行い、残る5グループはロビーでポスターや動画による発表を行いました。

最優秀賞



いちき串木野市の
郷土芸能をもっと
知ってもらうには

井上華凜 大久保美空
楠生未来 春口香理奈

優秀賞



いちき串木野市を子育て
世帯が暮らしやすい
町にするためには

岡村瑛 黒木瑠依
中村雪音 水流樹里亜

当日は、いちき串木野市の市長をはじめとする8名の審査員の方々にご来場いただき、厳正なる審査のもと、2グループが見事、受賞となりました。



九州総体で見事優勝し、
8月はインターハイ出場へ！

アーチェリー部



書道部

羽島で開催された黎明祭でオープニングを飾りました！



6月に赤岩愛唯さんが鹿児島県代表として九州高校総合文化祭に出場しました！



吹奏楽部



7月の全国高校総文祭出場に向けて練習に励んでいます！

部

活

動

串木野高校★頑張っています！